



## Ruipérez: «El cambio va a dejar dinámicas difíciles de manejar»

### REDACCIÓN / WORD

Mientras desde el Ministerio defienden que con esta medida se facilitaría la internacionalización de los alumnos, ya que en muchos países de la Unión Europea los grados se prolongan durante tan sólo tres años, los rectores ponen en duda que este cambio favorezca la salida de los alumnos al extranjero, ya que «en algunos países están haciendo movimientos para pasar de tres a cuatro años porque, entre otras cosas, el sistema americano fija estudios universitarios de cuatro», tal y como señaló ayer Daniel Hernández Ruipérez, rector de la Usal, informa Ical.

Además preocupa en la comunidad educativa que la posibilidad de elección por parte de las universidades impida el traslado de alumnos entre centros españoles. Así si una persona comienza a cursar una carrera de tres años, tan sólo podría pasar su expediente a otro centro que cumpla los mismos requisitos. Por este motivo muchas voces han apuntado a que «favorezca o no la internacionalización, va a dejar dinámicas difíciles de manejar entre universidades», según reconoció Hernández. Misma postura que adoptó ayer el rector de la Universidad de Valladolid, Daniel Miguel

San José, quien argumentó que «va a introducir demasiadas variables en el sistema, va a ser una amenaza porque no hemos terminado de consolidar los grados de cuatro años».

En general piden un análisis más profundo de la situación y una evaluación previa del sistema actual. Asimismo les preocupa introducir nuevas modificaciones tras una adaptación a Bolonia que ha supuesto un gran esfuerzo para la comunidad educativa. Además recuerdan que tanto profesores como personal administrativo se encuentran en un momento complicado por los recor-



Daniel Hernández Ruipérez sonríe ante una apreciación del rector de la Universidad Complutense, José Carrillo. :: ICAL

tes que han hecho que haya menos recursos y menos personal para afrontar los cambios.

A pesar de la unión de los recto-

res, vieron «poco receptivo» y no creen que vaya a tener repercusión el malestar general de los docentes en la decisión final del Gobierno.